

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	11	開封日	令和3年9月15日
ご意見			
<p>西間上町仮設団地に住んでいる者ですが駐車場付近等に雑草が伸びていた ので市役所の方が除草剤を散布していただきましたが、うちの子を含め赤 ちゃんや小さい子が多く住んでいるので事前に散布予告をしてもらえるとあり がたかったです。(子どもは草むらに入って虫捕り遊び等良くするので)更に 言えば本当は草刈りぐらいで除草剤は辞めてほしかったです。</p> <p>お忙しい中大変でしょうがよろしくお願いします。</p>			
回答			
<p>御意見をいただきありがとうございます。 建設型応急住宅を管理しております被災者支援対策課が回答いたします。</p> <p>除草剤の散布については、天候の悪い日が続く中、晴れた日を待って実施 したため、事前にお知らせすることができないまま実施いたしました。その ことで、御心配をおかけいたしましたことについて、心からお詫び申し上げ ます。</p> <p>今後の草刈りをはじめとする仮設団地内での作業につきましては、コロナ 禍で集会等の開催が難しい状況にありますので、各仮設団地の運営委員の方 と協議しながら、実施して参りたいと存じます。</p> <p>入居者の皆様におかれましては、再建に向けて多忙な毎日をお過ごしかと 存じますが、今後とも仮設団地での住みよい環境作りに御協力賜りますよう お願い申し上げます。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	12	開封日	令和3年9月15日
ご意見			
<p>昨日ニュースで、水害時の洪水を知らせる・・・とかで水の手橋にLED灯を点けて危険を知らせる旨の報道がされていました。</p> <p>よくよく考えてみると、橋を見に行かないと灯りは見えない訳ですよ。二日町からも五日町、九日町からも水の手橋は見えません。橋の近くまで行かないと見えないと思いますが、大水時に危険な場所まで行って見るというのは間違っているような気がします。</p> <p>いっそ城内の二の丸あたりの高い位置に点ける方が市内からはよく見えると思います。</p> <p>人吉がせっかく復興し始めたところですよ。国のお金だからこそもう少し頭をめぐらせて次の災害を防げるような施策をして欲しいと思いますが、いかがでしょうか？</p> <p>人吉がんばれ!!</p>			
回答			
<p>担当しております、企画課情報政策係から回答いたします。</p> <p>この度は、貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>市としましても、ご意見いただきましたとおり、橋梁の灯りを変えることで危険をお知らせするだけでなく、防災行政無線、防災ラジオなど様々な方法で避難誘導を促す必要があると考えております。</p> <p>ニュースでご覧になられた事業につきましては、橋梁の手すりと側面に、変色可能なLED照明を取り付け、緊急時には、例えば、赤色に変色するなど、視覚的に避難誘導を促すことを目的として行うものとなります。</p> <p>本事業に加え、今年度中に、防災ポータルサイトを開発予定でございます。緊急時には、このサイトから簡単に河川ライブカメラをご確認いただき、河川水位とともに橋梁の灯りを視覚的に確認できるようにすることで、市民の皆様が、直接、球磨川を見に行かれることなく、河川水位情報をお伝えできるようにしたいと考えております。</p> <p>また、本事業の実施に当たり、緊急時に変色した橋梁の灯りを確認した時は即座に避難行動をとっていただくこと、またその変色した橋梁の灯りを近くまで直接見に行かないことなど、しっかりと周知していきたいと存じます。</p>			

併せて、本事業は、現在、観光事業者の皆様が取り組まれている「人吉ひかりの復興計画」とも連携し、平常時には橋梁のLED照明を観光面で活用することを想定しております。市内各所においてライトアップされた夜間景観が観光客、特に宿泊客の誘客につながることを期待しているところです。

今後の施策につきましても、市の復興計画に掲げておりますとおり、早期避難による「逃げ遅れゼロ」を目指し、緊急時における確実な避難行動につなげるため、市民の皆様への伝達手段の多重化を行いつつ、わかりやすい情報発信に取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。